



Deloitte pide concurso para la filial brasileña de Pescanova

A.C. Vigo

El administrador concursal de Pescanova ha solicitado concurso de acreedores para la filial brasileña, dedicada a la cría de tilapia, un pez que crece en agua dulce o salada y de gran consumo en China. La solicitud de suspensión de pagos tiene un carácter preventivo, ante la posibilidad de que fuera instada por alguno de sus acreedores. Pescanova Brasil tiene una deuda financiera de 1,84 millones de euros, según el mapa de pasivo que la compañía comunicó a la banca antes de la entrada de la administración concursal. Según ese mismo documento, HSBC es la única entidad financiera acreedora de la filial brasileña. Este banco fue el que instó el concurso en Pesca Chile y podría seguir los mismos pasos en la brasileña, de ahí que Deloitte se adelantara e instara el concurso preventivo.

JW/verduci@els

Pescanova Brasil depende en un 93,33% de Novapesca Trading, filial de Pescanova en un 99,9%. El resto del capital se reparte entre Pesca Chile (3,3%), en suspensión de pagos, y Argenova (1,83%), otra de las filiales del exterior con mayores dificultades de liquidez.

El peso relativo de esta filial en el grupo es escaso. De hecho, en las previsiones detalladas por sociedades de ventas, ebitda y beneficios para este año, ni siquiera figura.

Por su parte, Argenova seguirá abierta y mantendrá a sus 44 trabajadores, tras el acuerdo alcanzado entre el Gobierno argentino y Pescanova, por el cual la planta transformadora será alquilada por un plazo de dos años. Transcurrido ese tiempo, el grupo gallego recuperará la planta, según el *Diario Jornada*.